

6 / 1

第34回希望の森植樹祭  
～大きくなあれ～



初夏の気配を感じさせる日差しの中、糸根地区公園で植樹祭が開催され、市内の幼稚園・保育園23園から、来春小学校入学予定の園児約600人が集まり、160本のあじさいの苗植えが行われました。指導員の「苗木は生きているので声をかけながら植えてね。」との言葉に、園児は「大きくなあれ、大きくなあれ。大きくなったらまた見に来るよ。」と優しい声をかけながら植えていました。

6 / 2

高泊小学校梅もぎ  
～今年も豊作です～



高泊小学校では、毎年恒例の行事、梅もぎが行われました。児童たちは、校舎北側の梅林で青く実った梅を丁寧に1個ずつもぎ取っては、ビニール袋に詰めていきました。「いっぱい採れたよ。」「面白かったね。」と梅の量を友達と比べ合い、満面の笑顔。収穫した梅は、全校児童に均等に配られ家庭に持ち帰り、ジュースや梅干しなどを作るそうです。今年の梅はどんな味がするのかな？

6 / 4

本山小学校プール開き  
～夏を先取り～



市内小中学校がプール開きを行い、夏本番を前に水泳学習が始まりました。

本山小学校のプール開きは、あいにくの曇り空で、水温もあまり上がらない中行われましたが、待ちに待ったプールに歓喜の声が上がりました。1年生は6年生のてほきを受けながら、小学校のプールを初体験。「プール大好き。毎日プールがあつたらいいの。」とこれからの水泳学習を楽しみにしていました。

6 / 7

かんきょうフェスタ 2009  
～みんなの環境 みんなが主役～



6月の環境月間に合わせて、おのだサンパークで市の主催による「かんきょうフェスタ 2009」が開催されました。ミニ水族館などが設置された会場では、クイズラリーや空き缶積み上げ大会、廃油を使ったエコキャンドル作り（上写真）が行われ、“環境”について楽しみながら知ってもらい、またとない機会になりました。



▲エコキャンドル